



GRUPO PASMAR

La Torre Costanera de Puerto Montt quedó inconclusa, solo con la obra gruesa terminada. Se paralizó con el estallido y luego con la pandemia.

EN PUERTO MONTT:

RELANZAN LA TORRE MÁS ALTA DEL SUR, SEIS AÑOS TRAS EL ESTALLIDO

El anuncio lo hizo el jueves el alcalde de Puerto Montt, Rodrigo Wainraihgt. Y el Grupo Pasmar, dueño del proyecto, lo confirmó: se reiniciará la construcción de la Torre Costanera de Puerto Montt, más conocida como la Torre de Puerto Montt. Es el edificio más alto del sur, y en rigor no es solo eso: con sus 135 metros y 30 pisos, es la más elevada fuera de la Región Metropolitana.

La Gran Torre Costanera, del Costanera Center, en Santiago, mide 300 metros.

Jack Mosa, controlador de Grupo Pasmar, enmarcó el anuncio en el plan "Todos Reactivamos Puerto Montt". La primera etapa corresponde "a la

Torre Costanera, ubicada en la ampliación del Mall Costanera", indicó. Contempla la construcción de un hotel de 220 habitaciones, 70 departamentos en un esquema *multifamily* y un centro de convenciones con capacidad para mil personas.

Hay otros proyectos del plan, como la intervención en el sector de "ex Sodimac", en la entrada norte de Puerto Montt.

"Como empresa local, reafirmamos nuestro compromiso con el crecimiento sustentable de Puerto Montt y con iniciativas que impulsen el empleo, la inversión y la calidad de vida en la región", dijo Mosa.